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新 鮮 な お 魚 を
皆 様 の お 手 元 に

〒190-0012
東京都立川市曙町2-25-9
グランデパッショーネ１F
電話 （042）524-2422
ＦＡＸ（042）524-2434
E-mail:hoshino@twatwa.ne.jp
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松本寝具株式会社

☎050-3358-2522
9:00～ 18:00

寝具リース・リネンサプライ・備品レンタル

http://www.shouwamiki.co.j E-mail:info@shouwamiki.co.jp

コ ス モ 教 育 セ ン タ ー の
ネ イ テ ィ ブ 英 会 話 ！

教育経験 ･指導力ある質の高い外国人講師が担当制で指導

電話０４２-３８３-６４６４ メール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

市民運動新聞
☎０４２−３８３−６６１１ FAX０４２−３８３−３０３１

Eメール:shiminundo@gmail.comホームページ:https://shimin-undo-np.jp

東 京 都 江 東 区 南 砂 5 － 1 5 － 1 1

ＴＥＬ 03-3645-8511 ＦＡＸ 03-3645-1311

急 な 宿 泊 客 ☆ 学 校 の 合 宿

幼稚園のお泊り行事☆保育所のお昼寝など

～子ども用から大人布団まで品揃え多数～

司 法 書 士 藤 原 康 弘 事 務 所
小金井市東町４－38－28－101 ☎042-386-7781

相続・遺言・登記手続き等お気軽にご相談ください。

小金井インフォメーション

環境対策

自治体のあり方示す書

エコスクール化に遅れ
今年「小金井市気候非常事態宣言」を発

出した小金井市。「20年度市施設等からの

温室効果ガス排出量の算定結果」によると

二酸化炭素の種類別排出量の約70％は電気、

うち30％強は市立小中学校だ。

市のエコスクール(環境に配慮した学校施

設)化は遅れている。21年８月に文部科学省

が発表した公立小中学校の太陽光発電設備

の設置率は34.1％。東京都は33.5％で、市

内の小中学校で太陽光パネルを設置してい

るのは現在東小のみ。９月議会の一般質問

で坂井悦子市議(緑)は「学校施設への再エ

ネ100％電力への切替を」と通告。市は25年

２月以降に着工予定の第一小と第三小の校

舎建替え及び改修時に、「基本設計及び実

施設計では太陽光パネルの設置に向けた具

体的な検討を行う」(市教育委員会庶務課)

が、他は現状「エネルギー需要の逼迫など

による電気料金の価格高騰、再エネの需要

の高まりなどで導入が難しい」と捉える。

「児童生徒数の増加と公立小の学級人数の

上限を35人に引き下げる国の方針のため、

まずは教室数の確保が第一目的となる」(大

熊雅士市教育長)との市の事情もある。

一方、大熊教育長は「できる限り環境配

慮を行い、今後『学校施設長寿命化計画』

の再検討時にエ

コスクール計画

を視野に入れた

い」と答弁。今

後に注目したい。

新刊紹介

住民福祉の増進の政策立案と、その実現

のための財務と法務の

手法の結びつきを総合

的･横断的に関連づけ、

基礎自治体のあり方を

示す。元小金井市職員

で東京都市町村職員研

修所特別講師、複数大

学の講師、学習会など

の市民活動を行ってき

た著者が、「総仕上げ」

とする自治体とは何か

を学ぶための一冊。

「自治体は」誰のもの？

加藤良重(かとう･よ
ししげ)著 公人の友
社 1200円(税別)

太陽光パネル設置は１校のみ
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◎『片山かおるのちょっとカエル通信no.
109』「西岡市長が議会を無視して公立保
育園２園廃園を決定! そして投げ出し辞職！」
他(10月12日)/発行:市民といっしょにカエル会/
問042-316-1511
◎『噂のこがおもマガジン vol.139』「特
集 続報 保育園廃園問題 市長、条例をま
さかの専決処分。議会がこれを不承認で辞
職」他（10月12日)/発行:小金井をおもしろ
くする会:白井亨・水谷たかこ /問080-4004
-5927(白井)
◎『坂井えつ子のつながる小金井通信Vol.
67』 2022年９月議会報告号「市長は辞職
11月27日市長選＆市議補選」他(10月17日)/
発行:緑･つながる小金井/問090-1796-7652

議員発行物

シリーズひと- 74-小金井 サッカー国際審判員
プロフェッショナルレフェリー

山下 良美さん女性初のＷ杯レフェリーになったひと
11月に開催されるFIFAワールドカッ

プ・カタール大会で、史上初の女性審

判員に選出された山下良美さん（36・

プロフェッショナルレフェリー・写真

右）がサッカーを始めたのは幼稚園の

頃。２歳上の兄の影響で男子に交じっ

てプレーしていたが、高校３年間はサッ

カーから離れバスケットボール部へ。

東京学芸大学（小金井市）に進学し、

サッカーを再開した山下さんに「審判

員」への転機が訪れたのは同大学サッ

カー部の先輩からの強引な誘い。

最初は審判員には関心が無かったと言

う山下さんだが、東京学芸大学の事務職

やスポーツ施設に勤務する傍ら審判員の

経験を積み、「審判員」という仕事にど

んどん魅力を感じるようになった。

「ワールドカップは私にとって『夢のま

た夢』でした。男性が多い中、プレッシャー

を意識したことはありません。いつも通

りのことを自信を持って、試合に全力投

球します」と凛とした表情で語る山下さ

ん。大舞台での活躍が期待される。

Jリーグの試合で主審を務める山下さん（2022年7月）

Photo by Masaaki Hara/Getty Images

商店会イベント続々復活祭りの秋！
今月末から11月上旬にかけて、小金井市

内で数多くのイベントが催される。29日

(土)・30日（日）の２日間には４つの祭り

が予定されており、ハロウィン以外では

「地域交流が防災につながる」がコンセプ

トの梶野公園まつりが３年ぶりに通常開催

される。災害ボランティア体験、「みまも

りアプリ」を用

いたゲーム形式

の捜索訓練など

の防災講座の他、

「ぼうさいステー

ジ」でのパフォー

マンスや市内飲食

店による出店で祭

りを盛り上げる。また、22日に開催された

蛇の目通り商店会主催の祭りはイベント名

の通り、同商店会初めての夜祭り。第１部

は輪投げや射的、ボールすくいの子供縁日、

第２部は早食い大会などが行なわれ、商店

会は家族連れなど多くの人で賑わった。

【近日市内で予定されている商店会イベント】
●10月29日(土)11：00～16：00シャトー小金井商
店会「イエローフェスティバル～ハロウィンでも
黄色いシャトー!!」
●10月30日(日)10：00～15：00 「2022 梶野公園
まつり」／11：00～ ナンジャモンジャ・京王通り
商店会「ナンジャモンジャハロウィン」／13：00
～15：30 小金井市中央商店街協同組合「黄金井六
地蔵ハロウィン子ども祭り ぐるぐるスタンプラリー」
●11月５日(土)・６日(日)都立武蔵野公園くじら
山「第33回武蔵野はらっぱ祭り」10：00～19：00

22日、蛇の目通り商店会の
「はじめての夜祭」の模様


